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REQUERIMENTO N.º 081 /2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, e ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência que, através da Secretaria competente, esclareça os seguintes 

questionamentos, sobre os serviços de Cata Bagulho - Operação Cidade Limpa: 

- O serviço é regularmente prestado; 

- Como Funciona; Há algum cronograma sobre os bairros atendidos; 

- A população é informada sobre os cronogramas da Coleta ou o serviço 

funcionará diariamente; 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Ao transitar pela cidade podemos verificar algumas calçadas e terrenos 

sendo usados como depósito de entulho e galhos, pois, estes deveriam ser recolhidos pelos 

caminhões Coletores, nos respectivos dias, conforme ocorria no antigo programa para catar 

entulhos, denominado CIDADE LIMPA. 

A população reclama que os caminhões não estão coletando os materiais 

depositados nas calçadas e terrenos, nos dias programados, e me perguntam se: O serviço 

não está mais disponível ou os horários foram alterados sem aviso prévio? 

Portanto, ou os novos horários devem ser publicados o mais breve, ou o 

serviço deve ser normalizado, para que a população consiga organizar-se para que o lixo 

permaneça por menor tempo nas calçadas, evitando assim mau cheiro e problemas com 

insetos e outros animais que costumam esconder-se no meio do lixo, colocando risco à saúde 

da população. 

Diante do exposto, rogo brevidade no atendimento. 

Gabinete do Vereador, 20 de Março de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 02 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


